

11月幼稚園だより



令和4年10月24日
開成町立開成幼稚園
園長 米山 孝

子どもたちは、園庭の木の葉や木の実を使って料理遊びを楽しんだり、虫を探したりするなど、自然に親しむ姿から秋の深まりを感じる季節となりました。気温が下がることで体調を崩しやすくなるので、手洗い・うがい・一口ごっくんの習慣を身につけていきましょう。

今月の保育目標

☆年長

- 自分のイメージや動きを言葉などで表現したり演じて遊んだりする楽しさを感じる。
- 秋から冬への自然の変化に関心を持ち、気づいたり遊びに取り入れたりしようとする。

☆年中

- いろいろな遊びに興味を持ち、自分のイメージや考えを表現することを楽しむ。
- 相手の良さや思いに気づき受け止め合いながら、友だちと一緒に遊ぼうとする。

☆年少

- 自分の思いを表しながら、友だちや教師と遊ぶことを楽しむ。
- 秋の自然に触れて遊ぶことを楽しむ。

送迎される時のおねがい

- ・できるだけ自転車または徒歩でお越しくださるよう、ご協力をお願いいたします。
- ※お車で来園の際は馬主車証をフロントガラスの下に置いてください。
- ・送迎の際は来園者証を必ず着用してください。

◎詳しい日程は行事予定表をご覧ください。町のホームページにも掲載しています。
今後の感染症の状況によっては、変更等もありますのでご了承ください。

保育情報

<年少 水辺公園 親子お弁当の日>

過ごしやすい時期になってきましたね。広い水辺公園で、親子で、そして友だちのおうちの方とも思いっきり体を動かして遊びましょう♪
もりフェスで見せてくれたかわいい「ばななの？」のダンスも、みんなでLet'sダンス!

<年長 弥一芋掘り>

吉田島高校さんからいただいた「開成弥一芋」の種芋と、昨年の年長児から引き継いだ種芋を大事に育ててきました。大きく伸びた茎は子どもの背丈を超えました!いよいよ収穫の時期を迎えます。チーム・ガーデニングのみなさんにもご協力いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
吉田島高校さんからは、パンジーの苗もいただき年長児が育てていきます。

<年長 表現活動>

12月、どんぐり会館で年長の表現保育参観を行います。今は、各クラスで好きな物語に親しんだり、描いたり歌ったり、演じてみたり…いろいろな表現の方法を楽しんでいるところです。12月の保育参観では、年長児なりのどのような「表現」が見られるのか、楽しみにしてくださいね。

<年中 親子であそぼうDay>

園長先生を講師として、身近にあるものを使って親子でたくさん体を動かして遊びます。年齢が上がってくると、スキンシップをとって遊ぶ機会も減ってくるのではないのでしょうか。ぜひ、この機会に親子で思い切りふれあってくださいね♪

絵本紹介

『あきぞらさんぽ』 作：江頭路子

お気に入りのセーターに上着を羽織って、おかばんかけて、準備万端!いってきまーす!あきぞらさんぽ かさかさかさ♪ 落ち葉を踏んで、音を立てて出発です。「ぽとん ぽとん ぽとん」何の音?どんぐりがぽとんと落ちた音♪「ゆら ゆら ゆら」何の音?みのむしさんがゆーらゆーら♪たくさんのオノマトペと秋の自然や生き物が描かれています。「まねっこしよう せーの!」では、読み聞かせている子どもたちも一緒に自然や生き物になりきって楽しむ姿がありました(*^-^*) 秋のお散歩に出かけたい絵本です♪

菊地 春菜

